

Colombie : Indepaz rapporte 26 massacres au cours de 2021



Bogotá, 9 avril (RHC) Quatre personnes ont été tuées dans le Nord du département de Cauca, en Colombie, ce qui porte à 26 le nombre de massacres depuis le début de l'année, a rapporté aujourd'hui l'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz).

D'après la version fournie par les autorités, trois corps ont été retrouvés sur le chemin Cascabel de la municipalité de Santander de Quilichao, tandis que deux citoyens blessés ont été transportés à l'hôpital Francisco de Paula Santander, dont l'un est décédé quelques minutes plus tard.

Les victimes se trouvaient dans une propriété située dans le quartier de Mondomo lorsqu'un groupe d'hommes armés est arrivé sur les lieux et leur a tiré une balle à la tête, a confirmé Luis Cornelio Angulo, secrétaire du gouvernement du Cauca.

Dans ce secteur, nous avons eu quelques problèmes l'année dernière lorsque nous avons essayé de faire avancer les processus d'éradication, car il y a des cultures de coca, a expliqué le fonctionnaire.

Il s'agit du quatrième massacre dans le département en 2021 et le numéro 36 depuis la l'investiture du président colombien, Iván Duque, a averti le Réseau pour la vie et les droits humains du Cauca dans un message sur Twitter.

Au total, 95 personnes ont été tuées en 2021 et en moyenne une tous les trois jours dans le pays entre le 1 janvier et le 7 avril, selon les données de l'entité qui enquête et diffuse des informations sur le conflit interne.

On enregistre une montée en matière de massacres au cours des deux dernières années, il y a une criminalité débordée au milieu de la pandémie de Covid-19, a récemment alerté le directeur d'Indepaz, Camilo González.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253498-colombie-indepaz-rapporte-26-massacres-au-cours-de-2021>



Radio Habana Cuba